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Rencontre avec le député Laurent Panifous

 
Nous étions deux pour représenter LEA : Anselme Poignant, Président et Christelle, 
Administratrice. 
Après avoir présenté l'association, nous avons fait un rapide historique de l’évol
l'encadrement de l'IEF. 
 
Puis, nous lui avons fait part des difficultés et des injustices que rencontrent les familles depuis 
les dernières modifications de la loi
académies. Nous avons argumenté pour un retour au régime déclaratif. Nous lui avons dit nos 
difficultés à propos du DASEN M. Fichet, qui refuse de rencontrer des membres de LEA, alors 
qu’il a pourtant déjà rencontré d’autres associations.
 
De son côté, Monsieur Panifous nous a rappelé son attachement à l'idéal de l'école publique 
qui selon lui est le seul réel lieu de mixité sociale. Il a parlé de sa volonté d'améliorer l'école 
publique dont il constate le « naufrage
reconnaît qu’elle est aujourd’hui parfois “maltraitante” et il s’étonne que les élus regardent 
ailleurs.  
 
Il s'est dit choqué devant les inégalités de traitements selon les régions et
une question au gouvernement car ce point lui paraît totalement inacceptable. D’ailleurs 
Monsieur le député ne savait pas que l’instruction commençait à moins de 3 ans pour les 
enfants nés en fin d’année. 
 
Enfin, il nous a assuré que notre combat ne serait pas le sien et nous a souhaité bon courage. 
Il nous a invités néanmoins à le tenir au courant.
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Compte-rendu 

Nous étions deux pour représenter LEA : Anselme Poignant, Président et Christelle, 

Après avoir présenté l'association, nous avons fait un rapide historique de l’évol

Puis, nous lui avons fait part des difficultés et des injustices que rencontrent les familles depuis 
les dernières modifications de la loi  ainsi que des disparités de son application suivant les 
académies. Nous avons argumenté pour un retour au régime déclaratif. Nous lui avons dit nos 
difficultés à propos du DASEN M. Fichet, qui refuse de rencontrer des membres de LEA, alors 

t déjà rencontré d’autres associations. 

De son côté, Monsieur Panifous nous a rappelé son attachement à l'idéal de l'école publique 
qui selon lui est le seul réel lieu de mixité sociale. Il a parlé de sa volonté d'améliorer l'école 

naufrage » et son incapacité à s'adapter à certains enfants. Il 
reconnaît qu’elle est aujourd’hui parfois “maltraitante” et il s’étonne que les élus regardent 

Il s'est dit choqué devant les inégalités de traitements selon les régions et
une question au gouvernement car ce point lui paraît totalement inacceptable. D’ailleurs 
Monsieur le député ne savait pas que l’instruction commençait à moins de 3 ans pour les 

notre combat ne serait pas le sien et nous a souhaité bon courage. 
Il nous a invités néanmoins à le tenir au courant. 

Rencontre avec le député Laurent Panifous 

Nous étions deux pour représenter LEA : Anselme Poignant, Président et Christelle, 

Après avoir présenté l'association, nous avons fait un rapide historique de l’évolution de 

Puis, nous lui avons fait part des difficultés et des injustices que rencontrent les familles depuis 
ainsi que des disparités de son application suivant les 

académies. Nous avons argumenté pour un retour au régime déclaratif. Nous lui avons dit nos 
difficultés à propos du DASEN M. Fichet, qui refuse de rencontrer des membres de LEA, alors 

De son côté, Monsieur Panifous nous a rappelé son attachement à l'idéal de l'école publique 
qui selon lui est le seul réel lieu de mixité sociale. Il a parlé de sa volonté d'améliorer l'école 

» et son incapacité à s'adapter à certains enfants. Il 
reconnaît qu’elle est aujourd’hui parfois “maltraitante” et il s’étonne que les élus regardent 

Il s'est dit choqué devant les inégalités de traitements selon les régions et s'est engagé à faire 
une question au gouvernement car ce point lui paraît totalement inacceptable. D’ailleurs 
Monsieur le député ne savait pas que l’instruction commençait à moins de 3 ans pour les 

notre combat ne serait pas le sien et nous a souhaité bon courage. 


